

COMMUNIQUÉ AUX PARENTS – Décembre #10



2025-12-12

L'école de l'Escalade, une école bienveillante qui vise le développement de l'Engagement, du Respect et de l'Autonomie (ERA)

Chers parents,
Voici quelques informations importantes.

Étoiles de Mimi

C'est ce mercredi 17 décembre que plusieurs élèves présenteront leur talent lors de notre spectacle « Les étoiles de Mimi ».

Activités de Noël

Depuis le 8 décembre, les élèves sont à la recherche du lutin et les portes de classe sont décorées à l'image de Noël. De plus, à chaque jour, nous écoutons une chanson de Noël dans le but de la reconnaître et de l'identifier sur une feuille de Bingo de Noël. Finalement, pour la dernière semaine avant le congé des fêtes, un chocolat chaud sera offert aux élèves (un cycle par jour) et nous aurons aussi des journées thématiques.

- Lundi 15 décembre : Je porte du rouge (Habillement et/ou accessoires)
- Mardi 17 décembre : Je porte du vert (Habillement et/ou accessoires)
- Mercredi 18 décembre : Je m'habille de manière chic
- Jeudi 19 décembre : Je mets un accessoire de Noël
- Vendredi 20 décembre : Journée pyjama

Fin des classes le vendredi 19 décembre

Comme le veut la tradition, nous vous informons que la direction générale du CSSD autorise que la fin des classes se fasse une heure plus tôt le vendredi 19 décembre. Donc, le **primaire terminera à 14 h 10**. Il est très important que vous vous assuriez qu'il y ait quelqu'un à la maison pour recevoir votre enfant. À noter également que, dans ce contexte, le service de garde commencera son service 1 h plus tôt afin de recevoir les enfants déjà inscrits.

Pour le préscolaire, il a été voté au conseil d'établissement en octobre dernier de faire une modification d'horaire pour cette journée. Afin d'éviter que les élèves soient à l'école de 8 h à 11 h 30 et de 12 h 45 à 13 h 18, nous avons choisi d'avoir un seul bloc en continu. Donc **l'horaire de la journée sera de 8 h à 12 h** en présence des enseignantes et à partir de 12 h, les élèves inscrits iront au service de garde.

Admission pour le préscolaire 2026-2027

Comme le CSSD l'a annoncé, la période intensive d'admission des élèves pour le préscolaire aura lieu du 19 au 23 janvier prochain. Comme par le passé, les admissions se feront **par rendez-vous**. Nous vous invitons à prendre connaissance des informations du CSSD en cliquant sur le lien suivant ([Admission au préscolaire 4 et 5 ans](#)) ainsi que de l'[avis public](#). N'hésitez pas à partager l'information si vous connaissez quelqu'un qui a un enfant d'âge préscolaire 4 ans ou 5 ans. Pour toute question ou pour prendre rendez-vous, communiquer avec Mme Julie Mac Donald, secrétaire.

Plan de lutte

Au dernier conseil d'établissement, nous avons adopté le plan de lutte contre la violence et l'intimidation pour l'année 2025-2026. Vous pouvez en prendre connaissance sur le site web de l'école ainsi que du document résumé à l'intention des parents.

https://escalade.cssd.gouv.qc.ca/download_file/view/405/205

https://escalade.cssd.gouv.qc.ca/download_file/view/406/205

Règles de fonctionnement, mesures de sécurité et code de vie 2025-2026 Modifié

Avec l'arrêté ministériel du mois d'août dernier, nous avons dû apporter des changements à notre code de vie de l'école en ajoutant de nouvelles règles du ministère en lien avec les comportements attendus chez les élèves, dont le vouvoiement et l'interdiction des appareils mobiles personnels de tout genre. Vous trouverez ces ajouts aux pages 8 et 9 de nos règles.

Lien : https://escalade.cssd.gouv.qc.ca/download_file/view/350/200

Application des règlements, des mesures de sécurité et du code de vie

Habituellement, en début d'année, nous demandons une attestation d'engagement du respect du code de vie de la part des élèves. Nous avons récemment constaté que nous n'avons pas recueillis cette information cette année. Nous vous demandons donc de remplir le questionnaire Form suivant avec votre enfant. Vous devez remplir un questionnaire par enfant.

[Attestation d'engagement du respect du code de vie – Remplir le formulaire](#)

Campagne de financement : Krispy Kreme

Nous remercions toutes les familles qui ont contribué à la campagne de financement des beignes Krispy Kreme. Nous avons vendu 915 boîtes qui nous permet de faire un profit de 6 250 \$.

Campagne de financement : Colle à moi

Encore cette année, nous collaborons avec Colle à moi, une compagnie d'étiquettes personnalisées d'excellente qualité. Elles résistent à la laveuse, la sécheuse, au micro-ondes et au lave-vaisselle. Elles sont amusantes, colorées, pratiques et durables. Elles rendent la tâche agréable et rapide afin de bien identifier les effets personnels de chaque enfant.

Pour chaque achat effectuez en nommant notre organisation, Colle à moi nous remettra **15% des ventes** pour financer notre projet d'aménagement d'une classe extérieure. Il suffit d'aller sur leur site web, https://colleamoi.com/fr_CA/collecte-de-fonds/supporter

chercher [École de l'Escalade](#), et magasiner! Si simple ! Sinon, vous pouvez également inscrire [École de l'Escalade](#) lorsque vous seriez rendu à votre panier d'achats sous « Supportez une collecte de fonds. »

Merci de nous encourager !

Meilleurs vœux à tous !

L'équipe de l'école de l'Escalade se joint à nous afin de souhaiter à tous un très beau temps des fêtes. Profitez de ce temps pour vous ressourcer et vous amuser en famille !



Pièces jointes et publicités :

- aucune

Dates importantes décembre 2025

Spectacle des étoiles de Mimi : le 17 décembre 2025 AM

Dernière journée de classe avant le congé des Fêtes : le 19 décembre 2025

Attention : Les élèves terminent une heure plus tôt. (Voir message plus haut)

Journées pédagogiques : le 5 janvier 2026



Annick Massie
Directrice

Julie Lanthier
Directrice adjointe